

# わが家の部屋

R3.6.15

梅雨の後半戦に入り、特別に長い今年の梅雨にモウムズナカ。早い梅雨入りでしたから、その分早く明けるといいですね。皆様いかがお過しですか？

4月来65歳以上の高齢者を対象に「コナワクチン接種券」が届きました。ラインで予約をしてQRコードなどを読み取り、「えへへ、パスワードは?」(おじかれた!)、「えへへ、パスワードは?」

取る事ができました。多くの高齢者はライン予約は難しいのが実感しました。(私はまだからLINEあります④)

数日後、本当に予約に致ったのか確認するのにまたラインを開き、何とか最初の予約確認ができました。

次に料金と見て、料の確認画面を消したいのですが「消す事(元の画面に戻す)」ができました。それでも奮闘するけど時間。どうしてかわからず、

市役所に電話。「はい! 右上の[三]をクリックして下さい。」  
あけやすく元の画面に戻りました。ナットンがわらわら!! 高齢者にはたわたり、ちよつて腹立った。……

6月7日予定通りコナワクチンの接種です。係の人によ際強く促され受付を終えると、次々にリスクについて説明がでますので行かれます。説明を聞くにつれ不安な気持ちが少しづつ増幅します。でも最後の医師の問診で安心する事ができました。

先生は私に質問の機会を与えてくださり、おしゃべり質問は二つくらい答えてくださいました。

注射は感覚的に1~2秒で済みました。はい、終りました。

「え? もう終り? テレビで見てたグサッ! 針を刺すテレビって?」  
「アガツム! 朝しましたよ。」私もテレビで見ましたが、グサッ! 針を刺すのがアガツム。  
4時間後くらいから痛みが出て、翌日はかなりの筋肉痛でした⑤